

Le candidat Alberto Fernandez rend responsable Macri de la pauvreté de 5 millions d'Argentins



Buenos Aires, 19 août (RHC)- Alberto Fernández, candidat du parti Front de Tous à la présidence de l'Argentine, a signalé que la seule chose que le président Mauricio Macri a produite durant ses quatre ans de gouvernement ce sont presque 5 millions de pauvres.

Dans une interview au quotidien Clarín, le favori aux présidentielles d'octobre prochain a promis qu'au cas où il remporterait la victoire son principal objectif consisterait à augmenter les exportations de l'Argentine et à reconstruire le pays avec tous et sans exclure personne.

Après avoir fait allusion à la victoire écrasante de sa formule avec l'ex-présidente Cristina Fernández, aux Élections Primaires, Simultanées et obligatoires, ce politique a affirmé que le gouvernement de Macri traverse un très mauvais moment après sa défaite aux urnes.

Alberto Fernández a parlé de la dette contractée par l'Argentine envers le Fonds Monétaire International et il a dénoncé le fait que le gouvernement actuel de droite a

proposé un lien d'assujettissement envers l'organisme mondial. Il a mis l'accent sur le fait que bien que l'Argentine soit le pays débiteur, cela ne veut pas dire qu'elle soit soumise.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199401-le-candidat-alberto-fernandez-rend-responsable-macri-de-la-pauvrete-de-5-millions-dargentins>



Radio Habana Cuba